

Swami nos enseñó que debemos realizar actos de valor y desarrollar la capacidad de amar en este mundo. Digo esto porque mientras estoy parado aquí, mi corazón y mi ser se dirigen al único indio que ahora se encuentra de pie en la parte del mundo más devastada en la actualidad, en la porción más traumática del planeta, quien es el único Ministro indio en este momento que levantó su mano para ir y trabajar con los niños huérfanos y tristemente diagnosticados con una afección cardíaca congénita. Él es el único cirujano que viene de un hospital de Swami, del gobierno indio y de nuestra gran patria, quien demostró lo que es vivir una vida con actos valerosos y la capacidad de amar. Mientras estamos aquí sentados, él se encuentra haciendo frente y soportando tormentas que giran alrededor suyo, operando cerca de cincuenta niños con el equipo internacional en lo que es un lugar que no puede ser divulgado. Swami es el futuro de este mundo. Swami está incitando a las personas con una misión, visión y pasión que la humanidad, nuestro país y nuestro Primer Ministro se sentirán orgullosos de ser testigos. No existe poder alguno que sea capaz de subestimar el poder de la Voluntad Divina. Cuando la Voluntad Divina se une a la determinación humana, la cual es especial, cuando la infinidad ingresa en el mismo latido de corazón de cada ser, hay un milagro esperando por suceder. Mucho está esperando por suceder, mientras el mundo marcha hacia el progreso, estén seguros de que la Bandera Sai estará volando alto porque esta Ama a todos y Sirve a todos.

-- Sri C Sreenivas, Presidente del Fideicomiso Sri Sathya Sai Salud y Educación
Celebraciones del 92° Cumpleaños (23 de noviembre de 2017), Sri Sathya Sai
Premamrutham, Muddenahalli